

## Seit fünf Generationen in der Metropolregion Rhein Neckar

- 1873 Gründung in Seckenheim als Huf- und Wagenschmiede
- 1905 Ausbau zur Schlosserei und mechanischen Werkstätte
- 1925 Maschinen für Tabakindustrie und Landwirtschaft, der erste Aufzug wird gebaut
- 1960 Konzentration auf den Aufzugsbau mit eigener Fertigung fast aller Komponenten
- 1981 Umzug in das neue Büro- und Produktionsgebäude in Mannheim-Friedrichsfeld
- 1990 Spezialisierung im Aufzugsbau, u. a. explosionsgeschützte Anlagen
- 2002 Zertifizierung des Unternehmens nach DIN ISO 9001:2000 und ARL 95/16/EG
- 2003 Aufzugsmuseum im Wasserturm Seckenheim
- 2005 Zertifizierung der Servicequalität nach DIN EN 13015
- 2008 Anerkennung als „Dienstleister des Jahres“
- 2012 Eröffnung des sanierten Wasserturms mit erweitertem Aufzugsmuseum
- 2019 Einzug in das neue Bürogebäude

### **Heute ist Lochbühler das führende Aufzugsunternehmen in der Metropolregion Rhein Neckar.**

Uns zeichnet kompromisslose Qualitäts- und Kundenorientierung aus.  
Über 5.000 Eigen- und Fremdanlagen werden im technischen Service betreut.  
Über 80 Mitarbeiter erstellen und modernisieren im Jahr mehr als 120 Aufzüge.  
Gesellschaftliches Engagement ist für uns seit Firmengründung selbstverständlich.

